

Les vaches ne produisent pas continuellement du lait. Ce sont des mammifères, et comme tous les mammifères, elles produisent du lait seulement après avoir mis bas à un veau. Dans l'industrie des "produits laitiers", les vaches sont inséminées de force et sont séparées de leurs petits. Ces mêmes petits sont ensuite utilisés comme des vaches à lait ou sont tués pour faire de la "viande". En temps normal, les vaches restent auprès de leurs veaux et les allaitent durant plusieurs années. Comme tous les mammifères, les vaches ont une pulsion maternelle profonde et ressentent beaucoup de peine lorsqu'elles sont séparées de leurs petits. Elles crient et résistent pour essayer d'empêcher qu'ils leur soient enlevés. A la place d'allaiter, les vaches sont traites par des machines et leur lait est vendu en tant que "produit laitier." Plus tard, lorsque leur production de lait commence à s'épuiser, elles sont de nouveau inséminées et séparées de leur petit. Ce processus est répété encore et encore jusqu'à ce qu'elles soient trop vieilles et finissent par être tuées. Les vaches à lait peuvent mettre bas et perdre jusqu'à dix veaux au cours de leur vie. L'industrie des "produits laitiers" est une industrie de violences sexuelles et reproductrices mise en œuvre contre des milliards de vaches. Inséminer un être vivant de force pour lui voler ses petits à répétition afin qu'elle puisse continuer d'allaiter est une horrible forme de torture. Les vaches sont des êtres sensibles. Ce sont des mammifères qui ont pour pulsion biologique de rester près de leurs petits et de les protéger. Ce n'est pas parce que les vaches ne sont pas des êtres humains que nous avons pour autant le droit de leur infliger cela. Il est profondément inacceptable de leur faire subir ces violences. Il n'existe aucune manière d'obtenir des "produits laitiers" sans l'utilisation de ces violences sexuelles et reproductives. Par conséquent, la production de "produits laitiers" doit être abolie.